



Vorlage Nr. 18-O-01-0014

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 8. März 2018

„Knöllchen-App“ für Wiesbaden

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, eine „Knöllchen-App“ für Wiesbaden anzubieten und über den Versuch zu berichten.

Begründung:

Fußgänger und Fahrradfahrer, deren Wege ständig zugeparkt werden, die aufgrund völlig rücksichtslos parkender KFZ auf ihren Wegen behindert und sogar gefährdet werden, sollen das Recht und die Möglichkeit haben Soforthilfe beim Magistrat zu erbitten, der dann umgehend für die Beseitigung dieser Gefährdungen und Behinderungen sorgen soll.

Beschluss Nr. 0030

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Bauerschmitz
Stellv. Vorsitzender